



Les 4è3 font la Une !

publié le 25/03/2025 - mis à jour le 27/03/2025

Le concours académique "Faites la Une" s'est déroulé au CDI

Descriptif :

Pour célébrer La Semaine de la Presse et des Médias dans l'Ecole, les 4è3 ont investi le CDI toute la journée pour participer au concours "Faites la Une" organisé par le CLEMI.

Par Hugo Salthun-Lassalle

" Aujourd'hui, mardi 25 mars, les 4è3 ont participé au concours "Faites la Une" organisé par le CLEMI. A 8h00 la classe a envahi le CDI ! Répartis en groupes de 4 à 5 élèves, ils ont profité d'un petit-déjeuner offert par le collège pour prendre la mesure de la tâche qui les attendait, en espérant impatientement l'arrivée des dépêches de l'AFP prévue à 9h00. Ils ont alors fait une conférence de rédaction pour déterminer le rôle de chacun dans leur groupe, choisir une ligne éditoriale, créer le nom et le logo du journal et formuler les articles. Ensuite ils ont fait un brouillon de leur Une. Une fois le brouillon terminé, ils l'ont refait au propre pour le numériser et l'envoyer sur la plateforme du CLEMI à 16h00. Des enseignants se sont relayés toute la journée pour aider les élèves (et leurs profs !) dans ce gros projet d'un jour. A 16h30, le CDI était rangé, la classe est partie, le CDI a regagné sa tranquillité habituelle. Les élèves du collège voteront pour leur une favorite sur Pronote. "



Portfolio

